



Riesling Open: le vin et la Reine à l'honneur

Les 14 et 15 septembre, la commune de Wormeldange organise son traditionnel Riesling Open. L'occasion pour le public d'arpenter les caves, de déguster les vins et de rencontrer Anne Kelsen, la Reine du Riesling 2024.

Curieuse de découvrir ou redécouvrir le Riesling de Moselle? Alors la 23^{ème} édition du Riesling Open est événement à ne pas manquer cet été à Wormeldange! Considérée comme la capitale du Riesling, la commune – qui regroupe également les villages de Ehnen, Ahn, Machtum et Wormeldange – bénéficie en effet de conditions idéales pour la culture et la maturation des raisins de ce cépage.

Ce vin très apprécié est ainsi mis à l'honneur durant le troisième week-end de septembre. « L'événement est toujours fortement plébiscité et constitue la destination de beaucoup de voyages organisés au sein de la Grande Région », souligne Lis Steinmetz. Le Riesling Open est des plus attrayants pour les amateurs et amatrices. Toutes les grandes maisons viticoles ouvrent leurs portes, et ce sans réservation préalable. « C'est l'occasion de visiter leurs caves et de goûter à leurs différents crus. Certains proposent même des menus spéciaux pour poursuivre la dégustation autour d'un repas. Le soir, des animations musicales avec DJ sont également prévues dans différents endroits, notamment à Ahn et à Wormeldange », indique Lis Steinmetz, responsable communication de la commune de Wormeldange. Les festivités démarreront en réalité dès le vendredi soir, avec l'intronisation de

la Reine du Riesling 2024, Anne Kelsen. Le rôle de la Reine? Représenter le Riesling à plus d'une soixantaine de festivités organisées autour du vin au Luxembourg, en France, en Allemagne et en Belgique. « Les 14 et 15 septembre,

la Reine du Riesling fera également le tour des caves pour rencontrer les visiteurs ». En attendant et en exclusivité, Janette a eu la chance de faire connaissance avec cette dernière. Notre interview ci-dessous!

Anne Kelsen, la Reine du Riesling 2024 RÉPOND À NOS QUESTIONS

Après quatre années passées en tant que princesse, vous voilà Reine : pouvez-vous nous parler un peu de vous?

J'habite à Wormeldange depuis toujours. J'ai 21 ans et je suis actuellement étudiante en chimie à l'université à Kaiserslautern. Je joue au basketball dans le club « Musel Pikes » depuis l'âge de 4 ans, mais aussi au saxophone et je fais partie du club de l'harmonie musicale de mon village. Étant fille de vigneron, c'est pour moi un grand honneur d'être l'ambassadrice du Riesling et j'ai accepté cette responsabilité sans hésitation.

Quel est désormais votre rôle?

Promouvoir notre vin et notre région de la Moselle luxembourgeoise et rapprocher les gens autour de cet héritage viticole unique ici, mais aussi à l'étranger. J'espère aussi le faire auprès

des jeunes pour les convaincre de sa délicatesse et de sa haute qualité.

Qu'est-ce que ce titre représente pour vous?

L'opportunité de vivre une expérience unique et enrichissante! Je vais rencontrer et échanger avec des vignerons, des amateurs de vin, des personnalités politiques, et bien sûr, avec les autres reines du vin. C'est une chance que je n'aurais probablement jamais eue sans cette distinction. En représentant le vin luxembourgeois à l'étranger, j'ai aussi l'occasion d'élargir mes connaissances dans le domaine ce qui est extrêmement enrichissant.



Wormer
d'Rieslingsgemein



WWW.RIESLINGOPEN.COM

